
令和７年度 第１号                                令和７年４月 23 日 

今年の健康ウォーク大会は絶好のウォーキング日和で、平地方面へ約 9.0 ㎞のコース

を、ケガ人もなく全員ゴールすることができました。ウォーキングの後は、子供たちの楽

しみのバーベキュー！その前に、早く帰った子供たちには焼きマシュマロのご褒美があり

ました。来年は、高齢者や小さい子供たちのための短いコースも計画されています。 

平野小中地域学校協働活動 

いころの里通信 
平野中学校 HP：https://hirano-j.esnet.ed.jp/・平野小学校 HP：https://hirano-e.esnet.ed.jp/ 

新年度になりました。不安定な気候で、桜の開

花はだいぶ遅れていましたが、おかげで入学式

まで散らずに新入生を迎えてくれました。 

小学校に 12 名、中学校に 15 名が入学し、

令和７年度がスタートしました。 

今年度もコミュニティ・スクールを推し進め、

保護者や地域の声を学校運営に積極的に生かし、

地域と一体となって特色ある学校づくりを進め

ていきます。裏面で、コミュニティ・スクールに

ついてご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３/９ 平野健康ウォーク大会

佐相教頭先生とディミトリ
先生も参加しました。 

焼きマシュ

マロに、美

味しい～♪ 

(*^-^*) 

離任された先生方 着任された先生方 

先生方とのお別れと出会い



 

【編集後記】 
コミュニティ・スクールを皆さんに正確に伝えていけるよう、これから少しずつで 
もコミュニティ・スクールについて発信していこうと思います。今回は「コミュニ 
ティ・スクールとは」というテーマでした。「熟議」を通して学校と保護者、地域が 
目標やビジョンを共有し、子供たちの豊かな成長を支えていく取り組みです。意見 
や疑問があれば、ぜひお聞かせください。またボランティアも募集中です！（福本） 

 

 

 

 

 

 

コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置している学校のことです。学校

と保護者、地域住民等が、熟議しながら、力を合わせて地域の将来を担う子供たちの豊かな

成長を支える仕組みです。 

合議制の機関である学校運営協議会では、様々な立場の人たちが委員となり、学校と地域

が連携・協働しながら目指すべき学校教育を実現するため話し合いが行われています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会制度のイメージ 

大洲市 

教育委員会 

協議会の設置 

委員の任命 

協議会の運営を 

支援 

学校運営の 

基本方針 

学校運営・ 

教育活動 

校 長 

学校運営協議会 

（保護者、地域住民、地域 

学校協働活動推進員等） 

説明 

説明 

承認 

意見 

委員の任命に

校長の意見を

反映 

学校運営に 

関する意見 

 熟議 

 熟議   
学校と地域住民で「熟慮」と「議論」を重ねながら課題解決をめ

ざす対話のことです。活発な議論により、的確に多くの人の意見

を反映することができます。 

平野小・中学校の熟議の様子 
学校運営協議会メンバーだけでな

く、先生方や小学生と中学生も交え

て、テーマに沿って話し合いをすす

めています。平野の熟議では、地域

だけでなく子供たちの声も反映し

ています。 

とは・・・ 


